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PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 
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POLÍTICA 
Cabeza. La Secretaría de las Contraloría del Estado ha programado 2 simulacros del proceso entrega 
recepción de la administración estatal. Uno se realizará a finales de este mes, con el fin de poner a prueba el 
nuevo sistema electrónico para el proceso de entrega. (PC) 
 
SECCIONES 
Eduardo Nava Bolaños comenta que no se puede abrir la pena de muerte en la legislación, pues no hay un 
sistema de justicia confiable; la propuesta del presiden te de cadena perpetua, sin beneficios, sí es adecuada. 
Debe empezarse desde abajo, con la educación. En otro tema, comenta que siendo Querétaro fuerte proveedor 
de  carne, coordinó trabajo con la asociación de engordadores de ganado un curso para hablar sobre el 
clenbuterol de manera que la misma molécula de este producto, que es el cipatrenol sea usada por los 
ganaderos, ya que no es tóxica para humanos. Esto puede ayudar al ganado de exportación. Respecto a la 
inhabilitación de de uno de los candidatos de acción juvenil, señala que deben verse bien las razones y si fue 
justificada la anulación. No considera que pueda ser la constante de aquí en adelante. Más bien sabe que se 
adelantó en la campaña y si es el caso, está justificado. (NC) 
 
Sergio Ortihuela, Secretario ejecutivo de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos  invita a reflexionar 
sobre la violencia intrafamiliar, pues somos uno de los tres países más violentos al interior de las familias. 
Trabajan con la junta de asistencia privada y organizan foros para prevenir la violencia. Es un programa muy 
padre con paneles de expertos que llevan a empresas, escuelas, asociaciones y a cualquier instancia que lo 
solicite. Se pueden pedir los foros al 214 5804. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
 
Cabeza. El alcalde Manuel González Valle, inauguró la empresa Digital Identification Solutions, ubicada en el 
parque industrial Benito Juárez. La inversión inicial fue superior a los 500 mil dólares. (PC) 
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EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Firma la UAQ acuerdo con la Secretaría de Salud para emitir la convocatoria de registro para la prestación del 
servicio social, la cual saldrá la próxima semana, indica el rector Raúl Iturralde Olvera. Manifestó que la 
Universidad estará trabajando para la integración del llamado CIFRHUS y tomar acuerdos dentro de él. (PC) 
 
Luego de que la Universidad Autónoma de Querétaro firmara un convenio con la secretaría de salud, el rector 
Raúl Iturralde Olvera informó que la próxima semana los estudiantes de enfermería ya podrán  hacer su 
servicio social en la dependencia de gobierno estatal. (NC) 
 
Vía telefónica. Pilar, estudiante de enfermería de la UAQ, dijo que aunque el rector Raúl Iturralde ya firmó un 
convenio con la Secretaría de Salud para solucionar el problema sobre el servicio social, insisten en que salga 
la directora porque quien tuvo que arreglar el problema que tiene ya 2 años, con la secretaría de salud, fue el 
rector y la directora Raquel Acuña no hizo nada durante todo ese tiempo. Insistió en que si ella no deja la 
dirección, ellos no dejaran las instalaciones de la facultad y negó que haya tintes políticos en ese asunto, pues 
lo hacen como alumnos y por propia voz pues son los afectados, y no se vale que estén poniendo a los 
estudiantes como los revoltosos, los que están ocasionando el problema, cuando son los directivos los que no 
tuvieron la capacidad para sacar adelante este problema que desde hace 2 años está presente. (PC) 
 
El Secretario de gobierno Alfredo Botello Montes comentó que la administración estatal está dispuesta a 
apoyar a la Universidad Autónoma de Querétaro para que mantenga al día sus esquemas administrativos. (NC) 
 
El secretario de gobierno Alfredo Botello Montes, invitó a los estudiantes de enfermería de la UAQ para no 
continuar con la toma de las instalaciones de la Facultad, tras la firma del convenio CIFRHUS, y respaldo el 
trabajo de la directora Raquel Acuña. (PC) 
 
Necesario revisar las instituciones de educación superior, para evitar problemas como el que vive la facultad de 
enfermería, señaló el Diputado Oscar Arturo Rodríguez Cervantes, presidente de la comisión de educación, 
cultura, ciencia y tecnología. (NC) 
 
A final del mes de septiembre Raúl Iturralde Olvera presentará su propuesta para reelegirse como rector de la 
UAQ. (PC) 
 
Cabeza. Firmaron un convenio de colaboración la UAQ y el Instituto Gastronómico de Estudios Superiores. (PC) 
 

SOCIEDAD 
 
La ley de asentamientos irregulares entró en vigor hace un año y durante este tiempo, esta ley únicamente ha 
concretado 8 asentamientos, mientras que hay 67 que están en proceso y 144 que están en proyecto, aseguró 
el presidente de la comisión de desarrollo social y vivienda del Congreso, Isaac Jiménez Herrera. Dijo que esta 
ley actualmente se está renovando para adecuarla al marco de la nueva constitución estatal. (PC) 
 
Ocho predios irregulares han arreglado su situación gracias a la ley de asentamientos, dice el diputado Isaac 
Jiménez, quien precisa que otros 67 están en proceso de revisión. (NC) 
 
Cabeza. El delegado del INFONAVIT manifestó que en este año se ha reducido el índice de cartera vencida de 
un 4 a un 3.78%, lo que coloca a Querétaro por debajo de la media nacional en este rubro. (PC) 
 
Boletín. Hoy inició una gira el gobernador Francisco Garrido donde entregó un parador turístico en San 
Joaquín. Posteriormente en Pinal de amoles entrega espacios educativos, así como obras del sistema de 
conducción y almacenamiento de aguas. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
 
Se entregaron las escrituras de mil casas que fueron beneficiadas con el programa de regularización integral y 
atención a asentamientos humanos irregulares, por parte del alcalde capitalino, Manuel González Valle. Esta 
entrega benefició a cerca de 5 mil habitantes. (PC) 
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Para el año 2009 el municipio de San Juan del Río buscará registrar el mayor porcentaje de aguas saneadas de 
todo el país, dice su presidente, Jorge Rivadeneira. (NC) 
 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
La pena de cárcel para los elementos de seguridad en Querétaro que participen en un secuestro, es de 45 a 50 
años explicó el diputado del PAN, José Luis Sainz, por lo que más que la cadena perpetua debe combatirse la 
corrupción de estos cuerpos. (NC) 
 
El Presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle, avaló la propuesta del Presidente Felipe 
Calderón Hinojosa de imponer cadena perpetua a los secuestradores. (NC) 
 
El alcalde capitalino Manuel González Valle, avaló el exhorto del presidente Felipe Calderón a la cámara de 
diputados y esperó que los legisladores tomen cartas en el asunto, ya que consideró que la gente que priva de 
la libertad a otras personas debe permanecer bajo las rejas durante el resto de sus días. (PC) 
 


